



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Guatemala, 30 de mayo de 2019

BOLETÍN DE PRENSA

Secretario Ejecutivo del Consejo Monetario Centroamericano presenta Informe de ejecución programática y presupuestaria del 2018 ante el Parlamento Centroamericano.



En su calidad de Secretario Ejecutivo del Consejo Monetario Centroamericano, el licenciado Domingo J. González Hidalgo presentó el jueves 30 de mayo de 2019 el “Informe de Ejecución Programática y Presupuestaria de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano” correspondiente al año 2018, ante la honorable Asamblea Plenaria del Parlamento Centroamericano.

Lo anterior, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 24 del Tratado Constitutivo del Parlamento Centroamericano y demás normas comunitarias conexas.

El Secretario Ejecutivo del CMCA explicó a los señores y señoras diputadas representantes de los pueblos de Centroamérica electos para formar parte de este Parlamento las principales actividades desarrolladas por el Consejo Monetario y su Secretaría Ejecutiva durante el año 2018, en cumplimiento de sus objetivos estratégicos y en ejercicio de las competencias que le asigna el artículo 47 del Protocolo de Guatemala y el Acuerdo Monetario Centroamericano, así como los resultados financieros de la entidad durante ese periodo.

El señor Secretario resaltó los resultados efectivos a favor de la estabilidad monetaria y financiera de los países de Centroamérica, en coordinación con los bancos centrales de la región y con otros órganos de integración económica del SICA e instituciones internacionales amigas.

Durante el presente año, el Consejo Monetario Centroamericano y su Secretaría Ejecutiva están celebrando su 55 aniversario de trabajo continuo en beneficio de la integración de la región.

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO